

Artikel vom 15.07.2021

Frauenunion Maisach

Wahl der Vorstandschaft



Endlich konnten wir unsere Mitglieder zur Jahreshauptversammlung einladen, nachdem sie im letzten Jahr wegen der Pandemie ausfallen musste. Dieses Jahr standen nun auch Neuwahlen an. Die neue Ortsvorsitzende ist Claudia Huber. Die FU-Mitglieder wählten sie einstimmig zur Nachfolgerin von Gabi Loder, die nicht mehr für dieses Amt kandidierte, sich jedoch als Stellvertreterin weiter einbringen wird. Ihr zur Seite stehen außerdem die weiteren Stellvertreterinnen Evi Huttenloher und Martina Brunner. Als Schriftführerin wurde Gisela Müller in ihrem Amt genauso bestätigt, wie die Schatzmeisterin Gaby Rappenglitz. Als Beisitzerinnen bleiben im Amt Rosi Milkutat, Astrid Scheibner und Christa Turini-Huber. Neu zu Beisitzerinnen gewählt wurden Iris Feichtmeier und Tanja Ottillinger.

Ihre Claudia Huber